

## La oposición rechaza que la Biblioteca Central adopte el nombre de Txillardegui

### **Ningún grupo apoya la propuesta presentada por el gobierno local a donostia kultura**

DONOSTIA. Los grupos de la oposición en el Ayuntamiento de Donostia rechazaron ayer en el consejo de Donostia Kultura que la Biblioteca Central de los bajos del consistorio tome el nombre de José Luis Alvarez Enparantza, Txillardegui, lingüista y precursor de la novela moderna en euskera, que recibió el pasado mes de enero la Medalla al Mérito Ciudadano de la ciudad de Donostia a título póstumo.

Tanto el PSE como el PP ya habían anunciado con anterioridad que no estaban de acuerdo con esta denominación. Los populares, especialmente, habían hecho hincapié en que Txillardegui fue también uno de los fundadores de ETA como motivo para rechazar la propuesta del Ejecutivo de Bildu. Por su parte, el PNV, que no había puesto objeciones hasta el momento a bautizar con el nombre del escritor el equipamiento cultural, optó ayer por rechazarlo. 'No tenemos absolutamente nada en contra de la figura de Txillardegui, al contrario, ni tampoco de su historia o su pasado. Sin embargo, estamos en contra de la forma de proceder de Bildu, que no ha querido negociar ni dialogar y ha tratado de imponer esta denominación', señalaron fuentes jeltzales.

Tras perder la votación en el consejo de Donostia Kultura, la representante de Bildu, Nerea Txapartegi, consideró 'incomprensible' la actitud de los grupos de la oposición. Según dijo, 'era el momento de reconocer de modo permanentemente la aportación que hizo Txillardegui a nuestra ciudad, al euskara y a la cultura vasca, y no entendemos cómo los partidos de la oposición no han apoyado esta propuesta, más si cabe cuando se trata de una iniciativa popular'.

La propuesta de denominar Txillardegui a la Biblioteca Central llegó en octubre de manos de un grupo denominado Plazara Goaz. Más recientemente, un grupo de escritores euskaldunes apoyó la iniciativa.